
会議録要旨 

(1) 会議の名称 第１回 服間公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和６年６月２１日（金曜日）午後７時30分～午後9時00分 

(3) 開催場所 服間公民館 研修室 

(4) 出席委員氏名 

奥村清治委員 上島雅惠委員 國定要一委員 武安晃宏委員  

山田三枝子委員 若泉祐子委員 福田利明委員 上坂利信委員 

國久容子委員 玉村美幸委員 國平喜世志委員 赤川眞佐一委員 

(5) 欠席委員氏名 飯田善雄委員 岩﨑凡子委員 長谷川秀代委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
公民館長 若泉 和則 

公民館主事 笠原 佳  公民館主事 板倉 瞳 

(7) 会議議題 

１、越前市教育方策・方針について 

２、公民館運営協議会開催指針について 

３、公民館運営協議会委員長・副委員長の選出について 

４、令和６年度公民館事業計画（案）・予算（案）について 

５、その他  

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 令和６年度 第１回越前市服間公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

①開会 

②市民憲章唱和 

③館長あいさつ 

④委嘱状の交付 

⑤令和６年度教育方針・方策、公民館運営協議会指針について説

明した。 

⑥委員長・副委員長の選出 

  委員長・副委員長の選出において奥村清治氏が委員長、國定

要一氏が副委員長として選出された。 

⑦委員長あいさつ 

⑧協議事項 

  ・令和６年度公民館事業計画(案)・予算(案)について説明し、

承認された。 

  ・合宿通学は今年も防災をテーマに取組み、地区出身の青年

に防災士として協力依頼中であることを説明した。 

  ・「服間のいいところ」に関連して、小学校と仁大で作製した

ポスターを文化祭等で広報したいとの意見があった。 

  ・SNSの情報発信についてLINE立ち上げを目指していること

を説明。鳥獣出没時の注意喚起・情報発信をリアルタイム

で周知が可能、などの意見があった。 

  ・委員就任をきっかけに公民館に来ない若い世代に働きかけ

るようなことを考えたいとの意見があった。 

⑨閉会 

國定副委員長あいさつ 

(11) その他  特になし 

 


